
第 1回 学校運営協議会 会議録 

 

１、郡上市教育委員会 武藤課長より（ｚｏｏｍ） 

先生方は異動するので，この会が継続できるようにしていきたい。 

 

2、高鷲中学校 永井校長（ｚｏｏｍ） 

郡上学の成果があり，意識は高い。ただし，地域の活動が学校側の 

負担になっていることも課題になっている。 

学校評議員会と学校運営協議会の違い。 

学校評議員会は、アドバイザーであり、学校運営協議会は、 

子供を育てるパートナーとして関わっていただきたい。 

 

３、校長より 

「熟議」とはあるが、皆さんで話し合っていきたい。合議体で、会長、副会長を決める。 

 

４、自己紹介 

 

５、規則の確認 

・会長及び副会長について 

・報酬がないことについて 

・守秘義務について 

 

６、別冊より 

学校を核とした地域づくりをする。一方的に，地域が学校や子供たちを応援・支援すると

いうのではありません。 

 

７、互選 

会長・副会長の決定。 

承認 

 

８、意見交流 

・一つの学校で一つ。 

・小学校は閉校に向けても進めていくことがある。 

9、メール登録 

・各自行う理由その他行事について 


